

## Dejan al PRI 15 Alcaldes hidalguenses

Tras acusar arbitrariedades del dirigente del PRI, Alejandro Moreno, 15 Alcaldes de Hidalgo renunciaron al partido y se declararon independientes. En conferencia, también se desmarcaron del tricolor 26 dirigentes de Comités Municipales y más de 50 síndicos y regidores.

"Hoy dejamos el PRI porque hemos sido víctimas de los atropellos", expuso Sergio Baños, Edil de Pachuca. Las renuncias se suman a las realizadas por ocho diputados locales y el ex Gobernador Omar Fayad. Iris Velázquez

